

Österreichisches Start-up CHILLI ISLAND schließt erste Finanzierungsrunde erfolgreich ab – BILD/ VIDEO

ID: LCG15319 | 25.08.2015 | Kunde: CHILLI ISLAND | Ressort: Wirtschaft Österreich | APA-OTS-Meldung

Private österreichische Investorengruppe beteiligt sich mit 200.000 Euro an rot-weiß-roter Innovation, die gestern, Dienstag, in der VOX-Sendung „Die Höhle der Löwen“ zu sehen war.

Bilder zur Meldung auf <http://presse.leisuregroup.at/chilli-island/bvb2015>

Video zur Meldung https://www.youtube.com/watch?v=_6Lj_M0IxC8

Wien (LCG) – Nach der erfolgreichen Vorstellung der ersten seriennahen Modelle der innovativen Badeinsel CHILLI ISLAND im Rahmen der CEV A1 Beachvolleyball Europameisterschaften gemeinsam mit Hitradio Ö3 vor wenigen Wochen, kann das Start-up von Gründerin **Alexandra Kraft** die erste Finanzierungsrunde positiv abschließen. Mit insgesamt 200.000 Euro steigt eine private Investorengruppe aus dem Mechatronik-Umfeld ein, um die Entwicklung und den Vertrieb der innovativen Mischung aus Badeinsel, Elektroboot und Beach Toy zu forcieren.

„Die Beteiligung von Investoren, die nicht nur Kapital sondern auch technisches Know-how in die CHILLI ISLAND einfließen lassen, ist ein wichtiger Schritt, um das Produkt ab kommenden Jahr international zu vermarkten. Auf der Bootsmesse ‚Interboot‘ in Friedrichshafen von 19. bis 27. September 2015 wird die CHILLI ISLAND das erste Mal einem breiten Publikum vorgestellt“, so Kraft.

Bereits gestern, Dienstag, war die CHILLI ISLAND in der Gründer-Show „Die Höhle der Löwen“ beim deutschen Privatsender VOX zu

sehen, wo sie großes Interesse der Juroren weckte. Ein Investitionsangebot im Rahmen der Sendung schlugen die Gründer allerdings aus.

„Ich bin sehr froh, dass wir in Österreich Investoren begeistern konnten, die sich maßgeblich in die Weiterentwicklung der CHILLI ISLAND einbringen und den Weg zur Marktreife massiv beschleunigt haben“, so Kraft, die als Gründerin weiterhin 30 Prozent an ihrem Unternehmen hält.

Weiterhin sind auch ihre Entwicklungspartner aus dem Gründungsteam, **Bernhard Billmaier** und **Daniel Riegler**, am Unternehmen beteiligt, sie sich ebenfalls aktiv in die Weiterentwicklung einbringen.

Schwimmende Innovation aus Österreich

Als innovative Mischung aus Badeinsel, Elektroboot und Beach Toy vereint die CHILLI ISLAND alle Vorzüge von Design, Komfort und Luxus für ein einzigartiges Freizeiterlebnis am Wasser. Neben Getränke-Kühlern, Elektro-Antrieb und Soundanlage kann die CHILLI ISLAND auch mit Unterwasser-Kamera, GPS-System, Unterbodenbeleuchtung, Einstiegsleiter und Ankervorrichtung ausgestattet werden, um den schwimmenden Luxus nach individuellen Vorstellungen abzurunden. Mit ihren ergonomischen Liegen ist sie nicht nur die perfekte Ergänzung zum Seegrundstück, sondern zieht als Werbeträger für Unternehmen auch die begeisterten Blicke der Badegäste auf sich. Die CHILLI ISLAND kann ab sofort online auf [http:// www.chilli-island.com](http://www.chilli-island.com) bestellt werden.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf [http:// www.leisure.at](http://www.leisure.at). (Schluss)

